

undefined - mardi 1 novembre 2022

le carnet | annonces légales

## CREYS-MÉPIEU Mariage **Claude et Isabelle**



*Les nouveaux mariés, entre Philippe Fillod, adjoint au maire et Christelle Mellet, conseillère municipale Photo Le DL /Suzanne BERGER*

Samedi 29 octobre à 16 heures, Isabelle Pujol et Claude Martial Jean Bonnarde se sont mariés à la mairie de Creys-Mépieu devant leur famille et leurs amis. Isabelle Pujol, retraitée, est née le 28 novembre 1961 à Cheylard, en Ardèche. Elle est la fille de Jean Pujol, retraité, et de Marie-Thérèse Georgette Lachard, retraitée, domiciliés à Saint-Victor-de-Morestel.

Claude Martial Jean Bonnarde, retraité, est né le 6 décembre 1960 à Paris XV<sup>e</sup>. Il est le fils de Raymond Jacques Bonnarde, décédé, et de Marie-Thérèse Paulette Cerdan, retraitée, domiciliée à L'Isle-d'Abeau. Le couple est quant à lui domicilié à Creys-Mépieu, hameau de Faverges.

C'est Philippe Fillod, adjoint au maire, assisté de Christelle Mellet, conseillère municipale, qui a recueilli leurs vœux, en présence des témoins des mariés : Jacques André Claude Messin, retraité, domicilié à Fleurieu-sur-Saône (Rhône), Marie-Claire Ghislaine Hélène Blanchet, épouse Fontana, secrétaire comptable, domiciliée à Vayres, en Haute-Vienne, Charles Masson, ingénieur, domicilié à Mayres-Savel, en Isère, et Anne-Marie Jocelyne Bordel, épouse Bejuis, assistante de vie scolaire, domiciliée à Saint-Alban-de-Roche, en Isère.